



## ACTIVIDADES 8M ENTREPUEBLOS 2025

En este marco organizamos diversas actividades para visibilizar y reflexionar sobre la importancia de los derechos de las mujeres y las niñas. Este día es una oportunidad para generar conciencia y reivindicar nuestros derechos a través del arte, el cine y la reflexión colectiva. Por ello, llevamos a cabo durante el mes de marzo varias iniciativas en diferentes territorios del Estado Español:

- Proyecciones de cortos premiados en la **VI edición de “Dona’m Cine” en Madrid, Burgos, Murcia, Terrassa y El Campello**, una muestra que destaca el apoderamiento colectivo y celebra las voces de mujeres de todo el mundo con relatos feministas, resistencias creativas e historias que desafían el cisheteropatriarcado.
- Presentaciones del **documental “Las Caminantas”** en Sevilla, con proyecciones en **Aznalcázar, El Coronil y la ciudad de Sevilla**, abordando las luchas y resistencias de las personas migrantes que realizan trabajos relacionados con el sector del hogar y los cuidados, y sus condiciones precarias, creando con el teatro un espacio que contribuya a la sanación emocional y la reflexión entorno a estos trabajos invisibilizados.
- La **“Exposición desplazamiento de las personas por causas ambientales” en Euskadi** para hablar de las migraciones climáticas, visibilizando cómo la crisis climática impacta de manera diferenciada a las mujeres y genera desplazamientos forzados.
- Participaremos a la **Feria del Libro Feminista de Alicante**, organizada por diferentes entidades, y dónde presentaremos nuestro libro **“Voces desde las economías feministas: resistencias, arraigos, cuidados”** en Alicante. Un libro de Cristina Carrasco Bengoa y Corina Rodríguez Enríquez, con la colaboración de 20 autoras.
- **I Encuentro Economías Feministas Abya Yala**. Desde Entrepueblos participaremos en el Primer Encuentro de Economía Feminista, organizado para los días 26, 27 y 28 de marzo de 2025, tendrá lugar en Buenos Aires, Argentina, en la Escuela Interdisciplinaria de Altos Estudios Sociales de la Universidad Nacional de San Martín. El primer encuentro girará en torno a la temática general **“Desde las Economías Feministas, politicemos el malestar”**.

Cada una de estas actividades nos invita a reflexionar la necesidad de seguir avanzando en la construcción de una sociedad donde la vida esté en el centro, no el capital.

¡Acompáñanos en esta jornada de lucha y reivindicación!